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「支え、支えられ」 

校長 髙山 俊哉 

学校が再開され 2 か月が経ちました。 

学習に関しては当初予定から減ってしまった授業日数ですが、皆さんの熱心な取組で

順調に進んでいます。生徒会活動も再開し、先日は放送ではありますが生徒総会も開催

されました。部活動も 1 年生が本入部となり、いつもとは少し様子が違うものの校庭や

校舎にはさまざまな活動をする生徒の皆さんの姿が戻ってきました。茅ケ崎中らしい活

気が少しずつ感じられるようになってきたと思います。 

反面、コロナ・ウイルス感染症は再び増加傾向にあります。気を引き締めてうつさな

い・うつらないに気を配ってほしいと思います。残念ながら修学旅行、ふれあい祭も今

年度は中止となりました。関係の方々がギリギリまで生徒の皆さんのことを考え、悩み

ながら決断しました。どうぞ理解していただけたらと思います。せめてもの皆さんの活

躍の場にと、中止となった合唱コンクールのあるはずだった 10 月 12 日（月）からの

週に、学年別でスポーツ・フェスティバルを開催する方向で検討しています。どのよう

な会とするかは現在、調整をしています。夏休みが明けましたらできるだけ早くにお知

らせをしたいと思っています。 

 

2 年生が「人のために働く」というテーマで道徳の授業を行いました。その後、学区

にある拠点病院、昭和大学横浜市北部病院の最前線で働く医療に携わる方々に寄せ書き

をしてくれました。北部病院には私の高校時代の同級生が医師として働いています。そ

のつてで今回の寄せ書きをお送りしたのですが、内心では実際の医療の現場は寄せ書き

を受け付ける余裕などはなく、かえって迷惑なのでは…とも思っていました。しかし、

先週末、早速友人の医師から連絡がありました。「院長先生がわざわざ自分のところに

来た。茅ケ崎中から寄せ書きが届いたこと、頑張っている職員にとても励みになるので

是非掲示をしたいということ、そして茅ケ崎中に感謝を伝えて欲しいとのことだっ

た。」というものです。皆、我慢に我慢を重ねながら今日を生きています。そして、自

分の使命に誇りをもって頑張っています。その時にかけられる「ありがとう」の重さを

改めて感じました。 

 

8 月 1 日から短い夏休みに入ります。多くの運動部では、 

3 年生の集大成となる「節目の大会」が開催されます。こ 

れまでの想いを込めたプレーを期待します。もはや出場す 

る 3 年生も勝敗だけにこだわってはいないと思います。 

中学校時代を同じ種目の部活動で過ごした仲間たちと共 

に心に残る試合になればと思っています。そして最後は 

お互いに「ありがとう」で終われたらいいなあと思います。 

https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/chigasaki/


生徒会活動も本格始動！◆◆◆◆ 
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暑さ対策及び換気強化のために、体育館と格技場での使用を主とした冷風機を 4 台、P 

TA と OB おやじの会からご寄付いただきました。タンクに水を入れ、気化させることで 

 周辺より－５度程度涼しい風を吹き出すという 

 ものです。自販機くらいの大きさがあり、風量 

もかなりです。体育館の中央でも風がくるのが 

感じられます。体育科の先生に聞いたところ、 

あるとないとでは大違いとのことでした。 

長く使えるように、みんなで大切に使って 

いきましょう。 

■校内放送による生徒総会■ 

 学校が再開して委員会活動が始まり、今年度 

の活動計画や予算案等の学級討議を行い、承認

をしてもらう生徒総会がテレビ放送の形で行わ

れました。 

 総会当日は、テレビ画面を通してとはいえ、 

どの階、どの教室でも、しっかりとした態度 

で取り組む姿が見られました。 

 放送室前では、どきどきしながら、自分の番 

をまっている役員、委員長さんの姿は緊張して 

いるように見えましたが、いざ始まってみれば、

カメラに向かってではなく、その向こうにいる 

会員一人ひとりに語りかける姿が素晴らしかっ 

たです。 

そうした心通った投げかけや口調が教室の皆さんにも通じていたのだと思います。 

質問内容もなるほど…と思うものが多く出ていました。 

これからの各委員会の取組に大いに期待しています。 

■世代交代に向けて役員選挙始まる■ 

  次を担う本部役員選挙がスタートしています。立候補受

付が 7/14(火)～17(金)でしたが、20日(月）には候補者が

発表されました。クラスの推薦を受けて、学校のために力

を尽くしたいという意思をもって出てくれた皆さんです。

９/25(金)が立会演説会・投票となっています。 

候補者の皆さんには是非、茅ケ崎中の強みや課題をどう

捉え、どう改善していけるか…を聞かせてもらえたら…と

思っています。 

２団体へ教育委員会からの感謝状 寄付された 4 台の冷風機 

テレビ画面 放送室の様子 

教室での参加の様子 

候補者公示の掲示 

冷風機をご寄付いただきました 



  ―おやじの会、おやじの会 OB、 

野球部、陸上部の皆さんのご協力に感謝します― 

 

 去る 7 月５日(日)に、おやじの会、おやじ

の会 OB 主体で、本校の側溝清掃が行われました。野球部と

陸上部が一緒に参加し、ご協力いただいたおやじの会の皆さ

んと共に汗を流してくれました。スコップなどで、たまった

泥や枯葉類を掻き出して、雨天時に水が流れず、溢れてしま

うことがないようにと、丁寧に作業を行ってくださいました。 

 その後、ぐずつく天気が続く中、とりわけ雨がスコールの

ように降った 22 日の午前中、いつもだったら池のように水

浸しになってしまうグランドが、側溝清掃の効果が絶大で、

水がどんどん流れ、雨があがって日が差してきた昼休みには 

 外でボール遊びができるまででした。当日、清掃に参加した

職員も去年の様子との違いに驚き、側溝清掃がここまで威力を発揮したかと感嘆していま

した。地域の皆様のご助力に心から感謝申し上げます。有難うございました。 

 

 

 

令和元年６月に児童福祉法等改正法が成立し、親権者等は、児童のしつけに際して、 

体罰を加えてはならないことが法定化され、令和２年４月から施行されました。体罰等 

によらない子育てを推進するため、子育て中の保護者の方々に対する支援も含めた社会 

全体で取り組んでいくことがらです。 

厚生労働省の「体罰等によらない子育てをひろげよう」というリーフ 

レットがホームページ上に載っておりますのでご活用ください。 

＊パンフレット   https://www.mhlw.go.jp/content/11920000/pamphlet.pdf 

 

 

 

夏季休業中の 8 月 11 日(火)から 14 日(金)まで、本校は学校閉庁日となります。この期

間は、各種証明や転居に伴う転入学の手続きなどもお休みです。電話もメッセージ応答

となります。部活動も基本的には休養日となりますのでご了承願います。土日祭日につ

きましても、原則として同様とお考えください。なお、緊急の場合の連絡先は次の通り

です。 

横浜市教育委員会 北部学校教育事務所  045（944）5978  

＊平日 8：30から 17：15 までとなります。 

 

 

工事のお知らせ  普通教室（3－4,1－8）の空調工事が始まりました。7月 27日(月）

から 9月半ばまでが工事期間ですが、8月 17日から試運転として稼働可となっており、

何とか休み明けから使用できる予定です。ご心配をおかけいたしました。 

＊学校閉庁日のお知らせ＊  

＊保護者のみなさまへ＊  

側溝内にたまった泥を掻き出す様子 

https://www.mhlw.go.jp/content/11920000/pamphlet.pdf

